

NACIONALSINDICALISMO

HISTORIA DE LA SECCION FEMENINA

PARTE II

LA PROYECCION AL EXTERIOR

CAPITULO V

POR PILAR PRIMO DE RIVERA



COINCIDIENDO con aquel viaje, otra gran tarea con proyección al exterior, se celebraba simultáneamente en Madrid el I Congreso Femenino Hispanoamericano, que fué convocado por nosotras con motivo del V Centenario del nacimiento de los Reyes Católicos y de Cristóbal Colón, pero sobre todo para tener un motivo de acercamiento más directo con los pueblos de América. Se sometió a la consideración de los países hispanoamericanos el siguiente temario:

PRIMER GRUPO

La mujer en la religión.

La mujer en la moral.

La mujer en la familia.

La mujer en la vida religiosa.

La mujer como educadora religiosa en el hogar.

La mujer en el apostolado seglar: medios de acción.

Posible valor religioso de varias actividades femeninas (Cruz Roja, Auxilio Social, etcétera).

La familia como ámbito de la educación femenina.

La influencia de la mujer en la moral pública.

El problema del divorcio.

SEGUNDO GRUPO

La mujer en la educación intelectual.

La mujer en las profesiones.

La mujer en la educación física.

La mujer en la educación para el hogar.

Escuelas normales.

Problemas del Magisterio femenino.

Enseñanza Media (Bachillerato femenino).

Universidad.